

Pensar Cuba es que todos nos entreguemos en cuerpo y alma a la Revolución, afirmó Díaz-Canel (Video)



Discurso del presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel en la clausura del III período ordinario de sesiones de la IX legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba. Palacio de Convenciones. La Habana, 13 de julio de 2019.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/196069-pensar-cuba-es-que-todos-nos-entreguemos-en-cuerpo-y-alma-a-la-revolucion-afirmo-diaz-canel-video>



Radio Habana Cuba